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今月のツアー

５月 日・６月１日に大磯プリンスホテルにて の修学旅行？もどき！が行われました。31 SKi

直前に大地震があったり当日は季節はずれの台風が上陸したりと、相変わらず何かが起きる

ツアーです。それでも大雨にも負けずに大勢集まったお客さん。ちょっと時間を早めてSKi

。 、 、 。受け付け開始 続けて記念撮影ですが 修学旅行もどきとあって お客さんは学ランを着用

セーラー服の千歌ちゃんとバスガイドの春香ちゃんに挟まれての怪しい撮影となりました。

その後荷物を部屋に置いてからホールにてトークタイム。丸テーブルに座って希望メンバー

と、ツアーの意気込みを語り合いました。続いては会場を移してボウリング大会。今日やる

。 。と聞いて驚くお客さん多数 夜に練習しようと計画を立てていた方も多かったらしいですね

雨のためにちょっと早めに移動します。時間までにルールを説明しますが、メンバーによっ

て言っていることが違うような…( )。番号順に班分けをしてゲーム開始。一班 ～５人に^^; 4

メンバーを加えて１ゲームを投げます。最初は練習ゲーム。それでも白熱するお客さん。

ガーターを出して走って逃げるメンバーも。続いて本番の最強チーム決定戦。メンバーは

２チームを掛け持ちしていましたが、スコアが片側のチームに集中するメンバーも。日頃の

恨みが影響しているらしい( )。千歌ちゃんチームが優勝し、ツーショットポラが行われT_T

ました。続いて各班代表のお客さんによる対抗戦。梢ちゃんチームが優勝しました。最後は

ハンデなしのメンバー対決。先ほどとはうって変わってストライクやスペアを連発するメン

バーも。優勝は 点をたたき出した久美子ちゃん。２位は美香ちゃん( 点)、３位は124 115

。 。真冬ちゃん( 点) 偶然にも (ミーカと ヴァージョン)で締められました108 Hellow WAWAWA

密かに練習していたとの疑惑も浮かび上がったらしい。以下河野＝片平＞吉田＞斎木＞星川

＞山越＞高橋となりました。全員ストライクも出て、ちょっと練習すれば良い成績が残せそ

うですね。次はいつかな( )。またまたロビーに戻ってテキヤのツーショットへ移ります。^^

修学旅行モードで、制服ちゃん達たちに加え、女教師・女医・バスガイドなどが登場して、

長蛇の列が出来ました。夕食はバイキング。乾杯が終わると一斉に殺到するお客さん( )、^^;

ステージではメンバーのリレートークが始まりましたが、ちゃんと聞いていましたか？

修学旅行をテーマに話しました。デザートのケーキが登場すると、何故か最前のテーブルに

。 。 。集中していたような(笑) そのままショータイムに突入 メンバー紹介は一発芸をしながら

物真似が多かったようです。大磯の説明コーナーでは、特産物で鱚(きす)が良いと紹介した

伶奈ちゃんに、突然キスをする妃奈子ちゃん。客先からはズルイ！の声が響きました(笑)。

続いて妃奈子ちゃん司会のだじゃれコーナー。採点に不満の声が出ると、上乗せする妃奈子

ちゃん( )。言った物勝ちですね。海を見て夢見る少女のロマンティックな詩発表コーナー^^

、 。 、 、は メンバーの作った詩を披露 恋愛ベタベタ系の詩を発表した伶奈ちゃん 恥ずかしいと

ぼてぼて真っ赤になってしまいます( )。次に発表した妃奈子ちゃん、伶奈ちゃんみたいに^^

を書きたいと発言。どういう意味かなぁ。お客さんの相談コーナーで、テキヤのツーの恋愛

ショットで一押しに当たらないとの相談。本当に好きなら当たるんじゃないですか？と真冬

。 。 。 。ちゃん( ) う～ん… ゲストコーナーは高取さん 大雨の影響で到着に苦労したようです^^;

。続いてリクエストコーナー・青春のフォークコーナー等曲が続き盛り上がって終了しました
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。 。２日目も降り続く雨の為お散歩は中止 変わってホールで早朝トークタイムが行われました

メンバーは２人１組。松尾・星川／山越・吉田／橋本・松本／河野・高橋／斎木・片平に別

れました。どうやら同室の組み合わせらしい。一番の早起きは真冬ちゃんらしい。寝るのが

遅かったと梢ちゃん、千歌ちゃんの目覚ましが止まらなくて～と訴えていました( )。美香^^

ちゃんも久美子ちゃんの目覚ましを止めたそうだ。春香ちゃんと妃奈子ちゃんは目覚ましに

気が付かなかったらしい。起きた時間から想像すると、相当慌てたのではないでしょうか。

伶奈ちゃんは里奈ちゃんを起こしてあげましたと優しく語っていました。その里奈ちゃん、

、 。伶奈ちゃんと靴のサイズに互換性あるそうで シークレットローファーを履いてみたそうだ

、 。 。でも歩くのが精一杯で とても踊れないと驚いていました これも特技になるのかなぁ(笑)

続いて早朝ポラ。あまりの殺到ぶりにフィルムがなくなって終了しました。バイキングの朝

食の後は撮影会。この頃には雨も上がりロングビーチで行われました。まずは制服で撮影。

突然日差しが出てきて眩しそう。みんな輝きすぎです(笑)。お客さんは３班に分かれ、 分15

。 、 。ずつの撮影となりました その後記念撮影をして 休憩時間を挟んで私服の撮影へ移ります

伶奈ちゃんはお母さんの手作りワンピースで登場して、お客さん達から歓声が上がります。

リボンがキュートですね。いつの間にか作ってあって、撮影会で着用と指定されたらしい。

もしかして先月号が影響しているのでしょうか( )。ともかくお母さん、ありがとう(笑)。^^

。 、 。再び記念撮影をして昼食に お弁当を受け取り そのままロングビーチで風呂敷を広げます

メンバーも一緒にお食事するとのことで、お菓子を振ってメンバーを誘致するお客さんも。

見事伶奈ちゃんと妃奈子ちゃんが釣れたらしい(笑)。雑談をしながら楽しいお食事のなか、

、 、「 」 。時折注ぐ風にリボンが舞って 直す伶奈ちゃんに きつくなったんだ！ と鋭いツッコミが

「ちがいますよぉ～」と激しく否定する伶奈ちゃん。怪しい(笑)。お腹一杯になった妃奈子

ちゃんがお弁当を残そうとすると 「食べなきゃ大きくなれないよ」と注意する伶奈ちゃん。、

優しいお母さんの雰囲気が漂います。が、なにげに食べ終わった伶奈ちゃんのお弁当箱を持

ち上げて「私のより重い～」と一言。涼しい風が通りすぎていきました。一休みした後は

トークコーナー。あちこちに輪が広がりました。伶奈ちゃんは服の話題に。フリフリの服は

お客さんの前で着るのは恥ずかしくてあまり着たがらない様ですが、実は大好きとのことで

お母さんには感謝しているそうだ。目の前には広大な海が広がっていますが、里奈ちゃんは

日本海を見てみたいらしい。そういえば、冬の日本海見学ツアーという案が何かのイベント

で上がっていたような…。楽しい時間はあっという間に過ぎ最後の握手会へ。想い出を語り

合いながらお別れとなりました。帰路は見事な虹に見送られて、幻想的に幕を閉じました。
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～無意識の旅～今月のしでかし

５月 日にＬＲにて「南正人を迎えて」が行われました。参加メンバーは橋本、吉田、河野24

のお姉さん組。南さんを迎える前に、子供の日公演でのお芝居の裏話を。実は、ハプニング

で打ち切りになったんだそうだ。本当はあの後、浦島太郎の３つの宝箱を、佐々木小次郎、

桃太郎の３人が取り合い、一人１つずつ箱を空けると、浦島は若返り、桃太郎は齢を取り、

桃太郎は変わらない、といったお話だったらしい。美香さんによると梢ちゃんは、ギタ－を

ちょろちょろ弾いてるらしい。それではギター三姉妹ですねと言うと、伶奈ちゃんに長女で

すか？と振る美香ちゃん。伶奈ちゃんは否定してたけど、どうなったのでしょうか？( )。^^

。 。最近はストリ－トライブを始めたそうだ 代々木公園や井の頭公園( )で３回行ったとのこと!

音が遠くまで届かないから声量のトレ－ニングになるそうだ。 さんが見に来たり、PANTA

桃梨の さんが家族連れで通りがかったりしたそうだ。懐かしい二人組にあったりしなJIGEN

かったかなぁ(ぼそ)。今日は世田谷区で、マンション反対運動でライブをしてきたそうだ。

いよいよ南正人さん登場。 年に回帰線というヒットアルバムを発表したロックシンガー1969

で、美香ちゃん曰く自由の精神の持ち主らしい。奥様はお馴染みＲＦＪの南研子さん。以前

は正人さんがツア－に出ている間、家事をして、コ－ヒ－とタバコを飲んでのんびり日々を

過ごしていたらしい。ある時、アマゾンの森林保護運動のボランティアを手伝ってくれない

かと持ちかけ、その時のアマゾンの部族の酋長さんに差し入れにサツマイモをふかして持っ

ていったら、たいそう気に入られてそれから毎日持って行くようになったらしい。研子さん

、 、はその酋長さんと絵や手振りで通じ合うようになり そして日本に訪問した時の窓口になり

本格的に代表になったとのこと。おかげであまり構ってもらえないが、最初に協力する約束

をしているので仕方ないらしい。 歳の頃、当時は正当な理由無く国外へは出られなかった20

が、スペインへ行きたかったため、知り合いのつてをたどってアメリカからメキシコへ行っ

たそうだ。食事をするために危険なバイトもしたそうだ 「海外では自分の力を ％出さな。 120

」 。 、 。いと生きていけない と南さん 研子さんもそうだけど結構な運ですよね と言う梢ちゃん

かわいいおめめをしてよく言うと、南さんが苦笑い。一時期ドラッグにはまって自分の意識

の中を旅していたこともあるらしい。刑務所に入ったことがあるそうで、刑務所には全種類

の職業がいて、みんなプロだから話を聞くと面白いそうだ。人間を知りたかったら刑務所に

入れば…と南さん。人の話を聞いてもただの話で、体験しないと自分の物にならないとのこ

と。でも、体験しないほうがよさそうな話題が多かったような気も…( )。いろんな旅をし^^;

てますね、と梢ちゃん( )。フォローになっていないような…。^^

ここに帰ってくるためにいろんな所を旅してきた、とまとめる

あたりは流石です。また「人生のボタンを掛け違えるととんでも

ないことになる。答を急いで出す必要はない」との言葉も。これ

までやりたいことは大体やったから人生に悔いは無いとのこと。

最後に南さんが４曲、３人が２曲披露して終了となりました。
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今月の講座

25 SKi５月 日に東京大学弥生講堂にて シンポジウム 市民立法で守る野生生物 が行われ、 「 」 、

がゲストとして出演しました。この日は でイベントがあるにも関わらず多くのファンさんLR

が来場していました。中には久美子ちゃんのバースデーパーティーに参加してから駆けつけ

た人もいたとか。参加メンバーは橋本・吉田・河野・高橋・松尾の６名。開演前に各 のNGO

団体を回ったり、ロビーの のテーブルにてハンカチへジュゴン保護メッセージを書いWWF

たりしていました。メンバーが描いたジュゴンの絵は、どれもかわいく描けてますね( )。^^

でも伶奈さんの書いた物にはなぜかゴエさんが( 。約 分押しで開演。まずは司会進行役^^; 10

の権田雅之氏の開演の挨拶から。続いて野生生物ネット代表世話人の本谷勲氏の挨拶。今回

のシンポジウムのテーマである市民立法として野生生物保護基本法の成立を目指す事につい

て話をしました。次に議員挨拶で３人の国会議員がそれぞれ野生生物保護基本法の成立に向

けて努力をしている事などを話をし、この頃にはメンバーも客席に座って話を聞いていまし

た。続いて羽山伸一日本獣医畜産大学助教授の基調講演に。スライドを使って、現行法では

生物を保護出来ない事の説明や、レッドリストを作成し、絶滅危惧種の保護を求める話など

。 。をしました 約 分に渡る話で眠そうになっていたメンバーがいたとかいなかったとか(40 ^^;

その後、吉田正人氏による法案説明や、ここまでの話に関しての質疑応答が行われ、 分間10

の休憩に入りました。休憩後、予定より 分押して の登場です。まずはこの日のために20 SKi

作った新曲の「レッドリスト」を美香さんのギター演奏で歌います。歌の後は梢ちゃんによ

る の紹介とメンバー紹介。今回の テーマは印象に残っているボランティア活動。SKi MC

里奈ちゃんはピースパレード。真冬ちゃんはクリスマスに施設訪問でトナカイの格好をして

いったら子どもたちが喜んでくれた事。伶奈さんは の で さんONE NIGHT Xmas CD ALIVE

に寄付をした事。美香さんはニューヨークツアーでのグリーンファンデーション。梢ちゃん

はアマゾンの熱帯森林を守る活動の事を挙げていました。このイベントへは打ち合わせの段

階から参加し、自分たちは何が出来るかを考え、歌で表現する事を選んだそうだ。２曲目は

「赤い河の谷間 。世田谷の高層ビル建設反対の署名運動に参加したそうで、興味や関心が無」

い人が多かった事を残念がっていたようだ。３曲目に野上さえ子さん作詞、橋本美香作曲の

新曲「 」を歌い、約 分のステージは終了。終了後、 のイベントに向かう人たちALIVE 30 LR

の大移動が始まりました。ロビーにいたメンバーの脇を走って外に向かうお客さん。事情を

知っているメンバーの笑いを誘っていました(笑)。ここで でのイベントを控えているLR

メンバーも移動へ。イベントはその後賛同人エール、環境省挨拶、野生生物法ネットから

の決意表明と行われ、美香さんと梢ちゃんの２人は最後まで残って見ていました。
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BIRTHDAY今月の

５月 日にＬＲにて「松本久美子・お誕生日会」が行われました。あと２日で 才にな25 16

るけれど、まだ実感は無いらしい。小さい頃は早く大人になりたかったが、今ぐらいの年

齢が一番いいなぁと思うそうだ。中３になってから止まりたいなぁと思っているそうだ。

少し近い将来については、文系と数系( )では勿論文系だそうで、数学は一生やりたくな^^

。 、 。いらしい 部活は現在入ってないので 学校からすぐレッスンに来ると時間が余るそうだ

軽音楽部は、部活紹介でちょっと違うと感じたし、陸上部は無いし、テニス部は規律が厳

しそうなのでと今は帰宅部らしい。中間試験は終わったが３日目には胃が痛くなったそう

だ。勉強は好きじゃなく、好きじゃないことはできないタイプだとのこと。人生を振り返

ると、始めてはすぐ辞めてしまうタイプらしい。姉も習っていたピアノは、幼稚園になり

つまらなくなって練習しなくなって辞め、小１の頃、ＴＶに出たい！と入った劇団は、先

生が怖くて辞めたそうだ。音がいい、かっこいいと小２から３年間やったタップダンスも

最後は君たちに教えることはないと先生が辞めたのでやめたそうだ。この頃は、弱虫で泣

No.1き虫でわがままだったそうだ。今は友達には、見かけはおとなしそうで眠そうな人

だが、掘り出すと面白いと言われているそうだ( )。近々体育祭があるそうで、組体操の^^;

練習で脚がつりそうになってるらしい。ブリッジはできるのに前屈はできないそうだ。

お風呂上がりに柔軟をするのが目標だそうだ。一番嬉しかったことは、たくさん友達がで

。 、 。きたこと 昔は年賀状とか書くのが大変だったけど 今はおめでとうメ－ルでするらしい

手紙見られると恥ずかしいけど、書くのは好きだそうで長くなっちゃうようだ。だから

ファンレタ－の返事も気長に待ってて下さいとのこと。伝書鳩だと帰ってこないのかな？

(笑)。家族ではよく口喧嘩するけれど、仲よいと言われるようだ。お父さんは自転車で

忘れ物を届けてくれたり、お母さんは少しサザエさん入ってて面白いそうだ。身体が弱い

ので親孝行してあげたいそうだ。好きな学科は音楽と体育。今は走り高跳びをやってて、

まで跳んだそうだ。嫌いな教科は数学と化学と理科総合だそうだ。クラスの友達に110cm

、 。かわいいなぁと思っている子がいて その子に久美子ちゃんをかわいいと言われたらしい

そっちがかわいいよと思ってるとのこと。 は好きな歌、ダンスに毎月のコンサートがSKi

、 、あってすごい好きだそうで 家でビデオを見て練習してるそうだが

一時停止はできてもスローができないビデオだそうで古いらしい。

そういうのはお誕生日会前に言わないと(笑)。これからチャレンジ

したいことは、 期生が入ってくるので責任をもてる人になるこ10

。 。と でも１番になることは苦手なので２番目ぐらいでだそうだ( )^^

最後は『うたかたの夢』を歌って終了となりました。また、この

イベントに先立って 年流行語大賞（ガビーン）の表彰がSKi2002

行われてました。今年はどうでしょうか？



- 6 -

同日に「星川りりか・ 歳のお誕生日会」が行われました。久美子ちゃんとは１日違いの16

５月 日生まれ。最近年をとったなぁと思うことがあり、それは通学の時に階段が多く、28

クラスに入る時におはようじゃなくて疲れた～と入るらしい。りりかちゃんにとって

歳はもっとお姉さんだと思ってたとのこと。美香さんは髪を切ってまた若返ったみたい16

だそうだ。去年のＢＰの時は確か髪を切ったのに誰も言ってくれなかったことを覚えてい

るようだ。今は自分はロングが似合うと確信したとのこと。今日のファッションは、カチ

ュ－シャ、ブレスレッド、ネックレスのお人形さま系。カチュ－シャは小さい頃していた

けれど、最近はあまりしないそうだ。お母さんはジュエリーデザイナーをやっていて、

ブレスレッドとネックレスはお母さんの手作りだそうで 分程で作ってくれたそうだ。30

よく作ると、これどう？と聞いてくるそうで、試験中でも聞いてくるので、そういう時は

あたしが０点になってもいいの！と言うと大人しくなるらしい。 は楽しくて、ずっとSKi

SKiやって行きたいそうで 歌 ダンス トーク ものまね 演技の向上を目指すらしい、 、 、 、 、 。

、 。に入るまでは ダンスはやったことが無くて最初は横振りがロボットみたいだったそうだ

ト－クでは、話が尽きない本田博子さんに憧れているそうだ( )。モノマネは、小さい頃^^;

はサリ－ちゃんとか山本リンダさんをやってたそうだ。演技では時次郎が、やりやすかっ

たそう。なりきれる役は楽しいそうだ。この時セリフを覚えるのに、大きめの公園で鳩を

相手に練習したらしい。高校生活は、女子高は凄いと言われてたけど、全然すごくなくて

みんなかわいいそうだ。みんな普通に早弁して学食に行くようだ。今度校外学習で益子焼

に行くそうだが、みんな益子焼は食べ物だと思っていたので、焼き物とわかって一気に

冷めたらしい。好きな学科は美術、嫌いな学科はもちろん数学。でも中学の時よりわかる

そうだ。人生を振り返ると、お父さんにとって幼稚園の頃が一番かわいかったと言われる

らしい。小学校では、放送委員会で、運動会のアナウンスをやったり、帰りの放送の時、

放送室が夕陽に染まるのが好きだったりして、多感な頃を過ごしたようだ。 に入ったSKi

のは中１の夏。 の面接の時はお医者さんに行くとだまされてお母さんに無理やり連れSKi

て来られたそうだ。中野坂上の駅で初めて聞かされて、面接ではほとんどお母さんがしゃ

べっていたそうで、りりかちゃんはいっこく堂の人形のようだったそうだ。 は今ではSKi

、 。 、お父さんもはまっているようで( ) これからも続けるとのこと 一番嬉しかったことは^^

中尾彬のものまねでうまいってほめられたこと。このほかにも美香

さんや伶奈さん、真冬ちゃんや妃奈子ちゃん等のものまねを披露し

ていました。尊敬する人はお父さんとのこと。 歳になる今になっ16

て気付いたらしい( )。一番興味を持っているのは軽音楽部でやっ^^

てるベースだそうで４人のバンドで「夏祭り」を学園祭で発表する

予定らしい。前に話題になった近所のネコちゃんは、今ではいろん

な家で餌をもらっていて、近所の喫茶店ではヒナコと呼ばれてるそ

うだ。最後に『笑顔が好きだから』を歌って終了となりました。
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～運命の赤い線～今月のしでかし

５月 日にＬＲにて「私たちは赤い線で結ばれていた 」が行われました。運命の赤い25 !?

糸を想像してか、立ち見が出るほどのお客さんが集まりました。まずは伶奈ちゃんと久美

子ちゃんが登場してイベントの説明を。第一条件として席から移動しないことが告げられ

ました。この番号がランダムにホワイトボードに記入されていて、それをあみだで繋ぎ、

一番上にメンバーが入ります。あみだで該当するお客さんが、メンバーの名前を入れた

川柳(または短歌)を詠みます。それを赤い線で繋いで行き、見事そのメンバーに繋がった

運命のお客さんにはポラ券の賞品が付くとのこと。優秀な作品を発表したお客さんには、

生写真が貰えるそうだ。頭が混乱している中、他のメンバーが登場します。

参加メンバーは河野・松本・星川・片平・松尾・高橋・山越・斎木の８人。

みんな赤が入った服装での登場ですが、唯一赤が入っていない春香ちゃん、

赤いサングラスを掛けて登場していました。その春香ちゃん、遠足で偶然

伶奈ちゃんと一緒になったらしい。これこそ赤い糸と言う春香ちゃんに、

ちょっとやだなと伶奈ちゃん( )。髪の毛を切った里奈ちゃん、テスト期間中で、ヤバイ^^

。 。 。雰囲気らしい 伶奈ちゃんも一夜付けだからと心配そう 赤点で繋がらないようにね(笑)

お客さんが川柳を考える時間を稼ぐために、運命を変えるクイズを出題します。正解した

。 「 」 。お客さんの番号の前の線を消していくそうだ 出題の途中で あ～ と叫ぶりりかちゃん

途中で答を言ってしまったらしい。クイズに夢中になるお客さん、ちゃんと川柳考えて

ますか？ いよいよ本題がスタート。まずは「朝起きて、あわてふためく 伶奈ちゃん 。」

光景が浮かびますね( )。しばらくしてから「メンバー、カード引くの忘れてた」と伶奈^^

ちゃん。朝じゃなくてもあわてふためいていたような…。川柳にメンバーを入れるのもな

かなか難しい様子。べた褒めした川柳には生写真が連発( )。おだてには弱いようだ。^^

逆にネタに走って、メンバーの怒りに触れる作品も多かったようですね。中には告白系の

句もあったような。１つの句に２人のメンバーを入れてしまい、選ばなかったメンバーに

当たってしまうというお客さんも。やはり浮気はいけません(爆)。なかなか運命の赤い線

は繋がらない中、伶奈ちゃんが大当たり。大量に運命のお客さんが現れました。伶奈ちゃ

んって浮気性だったのか(爆)。ほとんどのお客さんの発表が終わった頃に、ぼそっとあみ

だの順番が間違っていると指摘する真冬ちゃん。ここから

伶奈ちゃんがパニックに陥ります。消しちゃえばと煽る里奈

、 。ちゃんに まだ順番が回ってこないお客さんがざわめきます

そこを冷静に仕切ったのが真冬ちゃん。見事なフォローに驚

きの声が上がったらしい。こんなに頭を使うイベントとは思

わなかったと伶奈ちゃん。時間が余って２回戦へ入りました

が、またまた伶奈ちゃんの運命の方が続出したようでした。
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～魅了の演技～今月のしでかし

５月 日にＬＲにて「いん・ぷろびぃぜぇ～しょん」が行われました。参加メンバーは、25

「劇団いん」の 星川・片平・山越と 「劇団ぷろ」の河野・斎木・高橋の６名で。いん、

ぷろびぃぜぇ～しょんとは、即興集団のことで、言われたお題を即興で劇にするイベント

らしい。レッスン着で登場というソウルツアー記念のＴシャツは、色が劇団別に綺麗に別

れています。でもこれは偶然らしい。まずはトークで戦います。背のバランスが取れてい

ると「劇団いん」の妃奈子ちゃん 「劇団ぷろ」も背丈は並んで綺麗です 「今日は誤魔化。 。

してないですよ」と伶奈ちゃん( )。いつものシークレットローファーではないらしい。^^

「ぷろ」は動物か妖怪と里奈ちゃん。自爆してどうする(笑) 「いん」は物真似・ギャグ。

・変顔が揃っていると千歌ちゃん。こちらはお笑い集団らしい。どんな劇団を目指したい

かには、宝塚と「いん 。暗黒の宝塚ですか？ 芝居の想い出では、その月蝕歌劇団と競」

演した想い出が語られます 「もうい～かい」と目を開けたら、知っている顔があって笑。

いそうになったとりりかちゃん。コンサートでも良くあるらしい伶奈ちゃんは、眼が良く

てホールの後ろにいるプロデューサーの表情までわかるらしい。ということは、皆さんも

見られてますよ(笑)。千歌ちゃんも、後ろで踊っている方の間違いをチェックしているら

しい。演劇に大切なことと、早口言葉を練習するメンバー。里奈ちゃんの学校では流行っ

ているらしく、難しい早口言葉を披露しました。ゆっくりとしか言えない妃奈子ちゃんの

後ろで、ゼンマイを巻く振りをするりりかちゃん(笑)。やってみたい役では、学園物と

千歌ちゃん。県大会を目指すテニス部を設定。妃奈子ちゃんは恋愛物。りりかちゃんは

。 。 。セーラームーン ちなみにお仕置きされるのはお客さんらしい( ) 里奈ちゃんは陰陽師^^;

伶奈ちゃんはシカゴ。 春香ちゃんはシンデレラを推薦。シンデレラ役は春香ちゃん。

、 。 。伶奈ちゃんはクツ役と聞いて ツボに填ってしまいました なんか見てみたいなぁ(ぼそ)

時間も更けてきて、ようやく本題に入ります 「私たちのレベ。

ルがわかっていることを前提に見てください」とのこと。内

容は文字に出来ないので省かせていただきます( )。コンサ^^;

ートの反省会の風景は迫力がありました。ちょっとオーバー

にやるのが演技と伶奈ちゃん ホントにちょっとだけですか？。

、 。撮影会のシーンでは 心当たりがあるお客さんもいたらしい

劇にも観察が必要らしい。コンサートで後ろで踊っている人

達では、途中で激しく息継ぎをする振りをする千歌ちゃん。

そんな事はしてないぞ～。他にも公演技を連発する千歌ちゃ

んと春香ちゃんに、知られざる一面を見たと伶奈ちゃん。

自分をどれだけ捨てられるかが秘訣らしい(笑)。

それにしてもお客さんを良く観察してますね。
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今月のコンサート

５月４日にこまばエミナースにて「新入生歓迎コンサート」が行われました。この日は物

販の売り子にＯＧの５期生の遠藤舞香ちゃんと石澤彩乃ちゃんが来て、パンフやサマジャン

。 。 。を売り捌いていたようだ 清く正しく美しくから９曲やったあと自己紹介 ４月から新年度

フレッシュな気持ちでということで新入生の思い出を言いながら自己紹介。真知子ちゃんは

初めてメンバーになった時、伶奈ちゃんと春香ちゃんと同い年と知って驚いたとのこと。真

冬ちゃんは に入るまでは一人で電車に乗った事なかったが、今では何線かわかれば大丈SKi

夫なようだ。りりかちゃんは初めてレッスン出た時に、梢ちゃんにいくつに見えるか聞かれ

て小学生ですか？と答えたそうだ。文香ちゃんはまだ精神的に立ち直れてなく心配する度に

過呼吸の症状が出てしまうためお休みそうだ。早く治るといいですね。自己紹介が終わると

残り３曲とのこと。おまけもありましたが約 分で終了となりました。70

同日に「 」が行われました。 人より 人で歌う方がベストなハーモニSKi-2-The Best Live 1 2

ーを作れるという意味らしい。デュエット曲をまず 曲やって自己紹介。１人より２人の方10

。 。がいいと思う事を言いながら 妃奈子ちゃんはお店でお一人様一点限りの時にいいとのこと

千歌ちゃんは英語の授業の単語調べ。久美子ちゃんは先生に怒られる時は一人より２人の方

。 、 。がいいとか( ) 美香ちゃんは食べ放題の時に 分担して並ぶ方が効率がいいからとのこと^^

恋をテーマにする曲や久々にお送りする曲、静か目の曲等、曲を中心に進み、コーナーが

なく終了となりました。

５月５日に「 の子供の日スペシャル」が行われました。恒例の子供の日公演。いつものSKi

ように幼稚園児の格好をして登場。劇のようだが、浦島太郎と桃太郎に宮本武蔵が現れて途

中でよくわからなく終わってしまった舞台でした。今回は美香ちゃんが先生役。先生への質

問コーナーや子供のものまねコーナーがありました。先生への質問コーナーで春香ちゃんが

ピーマンが食べられないと言うと、先生も食べられませーんとのこと。里奈ちゃんが今の世

の中の情勢を聞くと、まだ知らなくていいのよと回答。さすが先生は質問のかわし方が上手

ですね。子供は恐ろしいなぁと思うことを言いながら自己紹介。真冬ちゃんはコンビニでま

だ買ってないのに空けて食べていた子供を。梢ちゃんは小さい子にワンワンと真似すると逃

げるとのこと。それじゃあ子供に恐ろしがられてる方じゃないかな。ＭＣのテーマは子供の

日の思い出。梢ちゃんはお父さんが以前交通事故にあったことがあるので、この日は出かけ

ないそうだ。伶奈ちゃんは鯉のぼりの中で寝てしまって、起きた時に真っ暗で怖かったとい

うことがあったそうだ。 の決定討論会。ラーメン派(松本、吉田、星川、片平)と、蕎麦派SKi

、 、 、 、 、 。 、(手束 斎木 松尾 河野 高橋 山越)に分かれて討論するコーナー りりかちゃんは味噌

とんこつ等種類があっていいとのこと。妃奈子ちゃんもコーンを入れたりチャーシュー、

ねぎなど入って好きとのこと。春香ちゃんは麺類はあまり好きで

なく、どっしりとご飯が好きと告白。司会の美香ちゃんもうどん

派だそうだ。里奈ちゃんは季節によって変えられる蕎麦がいいと

のこと。伶奈ちゃんも蕎麦はさっぱりしてるけど、ラーメンだと

胃にもたれるとのこと。どっちが勝ちという訳ではなく討論会は

終了ました。この後近所の蕎麦屋が繁盛したらしい(笑)。
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同日に「 」が行われました。春の良い点悪い点を言いながらFOREVER YOUNG LIVE#V

メンバー紹介。春香ちゃんは春ポカポカしていいが、いい気分になって遅刻してしまうのが

悪いとのこと。里奈ちゃんは綺麗な花が咲くのはいいが、変な人がうじゃうじゃ出てくるの

が悪いとのこと。久美子ちゃんは誕生日が来るのが良くて、電車が蒸し暑くなるのが悪いと

。 。 。 、のこと 恒例の公開生徒総会 今回のテーマはカタカナ言葉について 最近知った言葉では

真冬ちゃんはハッスル。死語みたいですよね。妃奈子ちゃんはメテオ。流れ星とのことで、

星になりたいそうだ。これを知っていますかコーナーで、月蝕で使われたメトロポリス。

千歌ちゃんが怪しい団体？と回答。プロミスに、りりかちゃんはお金を借りるところ、と。

でもその後、約束と正解してました。 のチャレンジコーナー。新しい四字熟語を創作してSKi

発表するコーナー。司会の美香ちゃんから 点をもらったりりかちゃんは、危機木林。林100

が危ないということでとのこと。このまま環境破壊の標語になりそうですね。伶奈ちゃんは

一等冗談。春香ちゃんが体育で一等を取ったと言われても冗談にしか聞こえないという意味

だそうだ( )。今回のＭＣのテーマは、世界平和になるために今すぐしたいこと、最近の^^

若者について、春の野菜と言って思い付くものの３つ。世界平和について、真冬ちゃんは

これまで私の家に虫が入ってきたらすぐにペシっと殺していたけど、まだ危害を加えてない

虫を殺してしまうのはよくないとティッシュに包んで逃がしてやることにしたとのこと。

そのような心をみんながもって世界平和になるといいと思ったとのこと。りりかちゃんは

相手の気持ちになって考えて、自分が嫌なことを相手にやっちゃいけないとのこと。妃奈子

ちゃんは人のために役に立つことだと思うとのこと。最近の若者については、久美子ちゃん

は公共物を大切にせず暴力的で壁を汚くしたりする若者がいるとのこと。千歌ちゃんは時間

にルーズでルールを守らないとのこと。誰のことかなぁ？ 伶奈ちゃんは腰を下ろして話を

している若者に。歩いているところなのに汚いなと思うとのこと。美香ちゃんは香水を。

電車の中や、食事の時とかに気になるそうだ。春の野菜については、里奈ちゃんは山菜。

ぜんまいとかが好きだそうだ。春香ちゃんはレタス。未だにキャベツとレタスの区別ができ

ないそうだ。真知子ちゃんはワラビ。いっぱい好きだそうだ。梢ちゃんはそら豆。お酒のお

つまみでよく食べるからということではないようだ。アンコールも終わって、最後に衝撃の

事件がありました。真知子ちゃんが家庭の事情により の活動を続けられなくなり、このSKi

公演を最後に退会することになったとのこと。真知子ちゃんから最後に、ファンそしてメン

バーのみなさんありがとうございました。リーダーにはなれませんでした。これからも手束

真知子を忘れないで下さいとコメント。真知子ちゃんの今後のご活躍をお祈り致します。

この日は「５月５日は早朝ポラの日」が行われました。朝８時半集合という普段会社へ出

勤するよりも早い時間に家を出る人が多かったという早起きが苦手な人には過酷なイベント

。 、 。 、 。でした まず始めは 全員でのポラ撮影 そして場所を反対側へ移動し ソロポラの撮影へ

この場所は、すぐ隣が住宅地であるため、朝早く

近所迷惑にならないようにとひそひそ声でのイベ

ントとなりました。メンバー間でのおしゃべりも

慎んでいたようで、メンバーにとっては、どのお

客さんがどのメンバーと撮っていることを確認す

るのに最適なイベントだったようでした。
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今月の月蝕

５月 ･ 日にザムザ阿佐ヶ谷にて月蝕こけし団による寸劇が上演された。出演はこけし地25 26

蔵、鶯谷ピヨ子、日暮里カジ子、目白、教諭らであった。ピヨ子は失態し、学校の名誉を著

しく貶めたとして教諭から叱責される。落ち込むピヨ子に見かねた親友のカジ子はつれだっ

。 。 。て裏山のこけし地蔵尊へお参りする そこで幸せになれるお告げを頂くのだった そして…

同時上演は、ネオファウスト地獄変でこちらは 月 ～ まで９公演披露された。昨年２5 21 27

月からわずか ヶ月での再演となった。キャストは、マイナス様、石川理央、斎藤彦佐、吉15

岡以外は変更された。オ－ディ－ンは最近仇役にはまりつつあるスギウラが、マ－クは万有

引力の井内氏が演じた。また大山倍達の孫、桃加林が弱冠９才にして登場、月蝕の最年少

出演記録を塗り替えた。今回はマイナス様の火噴きが見られた。山本は相変わらず妙に楽し

そうだ。ただ卑弥呼が靴をはいているのはどうかと思うが。今回も土日と楽日にはオ－クシ

ョンが行われ、なんと血糊玉の指導付実演権というのも出品され、落札者が舞台上で花岡の

指導のもとに木塚に切られて見事に飛沫をあげていた。土日には、恒例となったコンサ－ト

も行われ、木塚がキングギドラはなぜ負けるを歌ったが壊しはしなかった(謎)。今回の芝居

の曲が無いのもいつもの通り。そういうポリシ－なのか？おみくじでは、館外の月蝕占いで

当たりが出ると生写真、館内のワルキュ－レ占いで当たりが出るとなんとビデオ２本という

触れ込みであったが、館内で生写真当たりが出るなど混乱していた。そのたびに謝りながら

走る花岡。しっかりしろ～！ またあめ当たりやエスカップ当たりなどもいつのまにか発生

していた。こちらは花岡、山本、木塚を中心に、桃加林、菅、小西、花井、仁奈ちゃん、

スギウラ、藤原らも販売した。販売中のコメントでは、みんななかなか書いてくれないなど

花岡の不満が爆発していたようだ。♪次は新宿でソロモン！

岸和田の隣の蛸地蔵

南海電車で難波からおよそ 分、岸和田の次の駅が蛸地蔵だ。駅は対行式30

で 面 線連絡通路は無く、上下線それぞれに改札口がある。もちろんスル2 2

ッと関西対応の自動改札機だ。下り側は時間によっては無人になるのか、乗

車証明書の発券機があったので、記念にゲット。(ごめんなさい) 駅舎はち

ょっと洒落た造り。駅前にはお約束(？)のたこ焼き屋があったが、あいにく

閉まっていた。蛸地蔵で知られる天性寺へと商店街を歩く。ペットマ－クが

かわいい。県道を渡ると住宅街となり、静かなたたずまいを見せる。蛸地蔵

の由来は、戦国の頃、海から多数の蛸がやってきて城を囲む敵軍を追い払っ

たとされる故事による。街ではないが、田舎と言うほどでもないか。まぁ千

葉を田舎呼ばわりするのと同じ次元か。
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OG今月の

６月８日に華彩ななちゃん(松井陽子)の写真集発売サイン会＆バーベキュー大会が夢の島公

園で行われました。これはいつもななちゃんが出ているミルフィーユ撮影会の中のイベント

で４部構成の第２部としておこなわれました。当日は天気にも恵まれ、絶好のバーベキュー

日和(？)でした。まずはみんなで飲み物片手に乾杯。その後早速バーベキューがスタート。

ななちゃんは焼き係に徹してまいたが、段々いい肉が出てきて最後には高級霜降り肉が…。

ななちゃんも食べる方に回っていました。あと、隣で一般のグループが合コン(？)をして

いるのを発見、ななちゃんもそこに混ぜて欲しそうでした(笑)。お肉を食べた後は写真集の

サイン会。撮影のエピソード等いろいろ話してくれました。小人数でほのぼのしたイベント

でした。

ちいさなしでかし

まずは悲しいお知らせが。お休みしていた文香ちゃんは、体調が回復次第復帰する予定で

、 、 。 、したが 症状が回復しないため 残念ながら退会することになったそうだ 体調が回復次第

お別れ会を検討するそうです。元気な姿で登場して欲しいですね。

今日の寿隊公演は『仮面の下の寿隊』とのことで、全員が仮面を付けて登場。新人ちゃん

がいないかと、必死に探したお客さんもいたらしい(笑)。また、一押しちゃんと思ってみて

いたら、仮面をはずして○○ちゃんだったと言う方もいたとかいないとか…(爆)。

文香ちゃんに変わって、寿隊隊長に伶奈ちゃんが就任。突然のことで、プレッシャーを感

じているようでしたが、隊員たちの凛々しく踊る姿を見て、お母さんの娘たちを見ているよ

うな気持ちになってきたそうだ( )。これが隊長の気持ちかなと伶奈ちゃん。ちょっと違う^^

ような…。メンバー最年長として頑張ってくださいね。

８月１日に アルバム『世界・自由・アメリカ』が発売される予定です。全曲アコー24thCD

スティックとのこと。その発売を記念して、各地できゃ～んぺ～んが行われるそうです。日

程は、以下の通りです。ふるってご参加ください。(レポもお待ちしてます(笑))

７月 日(日) ～ 新星堂 横浜ランドマークプラザ店。27 14:00

８月 ２日(土) ～ 新星堂 熊谷店17:00

８月 ３日(日) ～ 新星堂 池袋アルパ店16:00

８月 ９日(土) ～ 新星堂 吉祥寺店18:00 DISK INN

８月 日(木) ～ 広島店( )21 15:00 HMV ^^

なお、裏表紙の配役は、ネタと画像の都合により変更いたしました。ご了承ください。
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